



Diálogo con Adán Augusto López fue 'infructuoso', recuerda Santiago Creel a AMLO

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, agradeció al presidente Andrés Manuel López Obrador que respondiera a su petición de reunión, pero lamentó que la remitiera al secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

Creel Miranda solicitó a López Obrador una reunión para abordar la estrategia de seguridad en el país.

En su conferencia matutina de este jueves el presidente mexicano refirió que daría instrucciones al titular de la Segob para que hable con él.

Ya se tiene una propuesta muy clara sobre la Guardia Nacional, la necesidad de que constitucionalmente, legalmente, ayude la Secretaría de la Defensa, de Marina, para seguir garantizando la paz. Y, con todo respeto, el diputado Creel, sus compañeros, diputados y senadores, no han ayudado en este propósito. Y sí, que hable con Adán y ahí está la Secretaría de Gobernación", puntualizó.

Tras conocer la respuesta del presidente el diputado refrendó su deseo de aportar su experiencia y enriquecer una propuesta que enfrente con eficacia la violencia y la inseguridad que viven las familias en México.

Pero lamentó que su solicitud sea atendida por Adán Augusto López, toda vez que el diálogo pactado a finales de 2021 "fue infructuoso" a pesar de que la instrucción de López Obrador fue que se llevara a cabo escuchando a todos y que no se actuara con cerrazón.

Espero que el diálogo que se lleve a cabo con el Secretario conduzca a que finalmente pueda tener un encuentro con usted, que me permita exponerle mi visión sobre la seguridad y el combate a la violencia que padece nuestro país", concluyó Santiago Creel



<https://lopezdoriga.com/nacional/dialogo-adan-augusto-lopez-infructuoso-santiago-creel-amlo/>